Reporte del monitoreo de CENAPRED al volcán Popocatépetl hoy 13 de octubre

El Semáforo de Alerta Volcánica del Popocatépetl se encuentra en Amarillo Fase 2. El CENAPRED exhorta a NO ACERCARSE al volcán y sobre todo al cráter, por el peligro que implica la caída de fragmentos balísticos.



El monitoreo del Volcán Popocatépetl se realiza de forma continua las 24 horas. Cualquier cambio en la actividad será reportado oportunamente.

Autor Centro Nacional de Prevención de Desastres

Fecha de publicación 13 de octubre de 2018

En las últimas 24 horas, por medio de los sistemas de monitoreo del volcán Popocatépetl, se identificaron **384 exhalaciones** acompañadas de vapor de agua, gas y ceniza. Adicionalmente se registró **una explosión** ayer a las 11:40 h.

Durante la noche se tuvo visibilidad parcial del cráter del volcán y se pudo observar incandescencia. Al momento de este reporte no se tiene visibilidad, cualquier evento será dispersado en dirección oeste.

El CENAPRED exhorta a NO ACERCARSE al volcán y sobre todo al cráter, por el peligro que implica la caída de fragmentos balísticos y en caso de lluvias fuertes alejarse de los fondos de barrancas por el peligro de deslaves y flujos de lodo.

Consulta el reporte completo

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

